Carpiquet. Marie Regnault, championne de France au tir à l'arc



Marie Regnault a 18 ans. Elle est étudiante en école d'ingénieur à Rouen, à l'Insa (Institut national des sciences appliquées). " J'ai commencé la pratique du tir à l'arc il y a maintenant cinq ans, "ditelle. "J'ai toujours été fidèle à mon club de Carpiquet. »"

Après avoir décroché le titre départemental et régional et surtout avoir réussi le quota suffisant de points pour se rendre aux championnats de France qui viennent de se dérouler à Grenoble, du 23 au 25 février, elle est aujourd'hui comblée par un titre de championne de France. "C'est ma troisième participation à ce niveau. Déjà en cadette"(17e)" et l'an dernier "(6e)," j'avais goûté à ce niveau. »" Mais cette fois-ci ce fut la consécration.

La femme est consciente que les heures passées à l'entraînement ont porté leurs fruits dans la catégorie junior arc classique, tir à 18 mètres (distance en intérieur). " Je m'entraîne entre sept et huit heures par semaine et je fais partie du collectif régional mis en place par notre ligue. Celui-ci réunit les archers à potentiel pour les catégories cadettes et juniors. "

En sport études à l'Insa, Marie Regnault prépare dès à présent la saison estivale. " Mon but est de retourner aux championnats de France en extérieur"(tir à 70 m)." Mon objectif : être dans le top 5. "